
ATA DA SEPTUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO
LEGrSLATiVA ORDiNA]UA DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA. EM 03-8-20i 6.

Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezesseis, reuniu-se, no Plenário Ana
Terra do Palácio Aloísio.Filho, a Câmara Municipal de Porto Alegre. As quatorze horas e
quinze . minutos, foi realizada a segunda chamada, na qual registraram presença Cassio
I'rogildo, Delegado Cleiton, Elizandro Sabino, Femanda Melchionna, João Cardos Nedel,
Jussara Cony, Luciano Marcantânio,,Mendes Ribeiro, Paulinho Motorista, Prof. Alex Fraga,
Tarciso Flecha Negra e Waldir .Canal. Constatada a existência de quórum, o Presidente
declarou abertos os trabalhos. Ainda, durante a Sessão,-registraram presença Adeli Sell, Airto
Ferronato, Bernardino Vendruscolo, Clàudio Janta, Dinho do Grêmio, Dr. Goulart, Dr.
Thiago, Eng' Comassetto, Idenir Cecchim, Jogo Bosco Vaza' Kevin Krieger, Lourdes
Sprenger, Marcelo Sgarbossa, Márcio Bins Ely, Mano Manfro, Mauro Pinheiro, Mauro
Zacher, Paulo Brum, Paulinho Ruben Berra, Rodrigo Maroni, SoHla Cavedon ê Valter
Nagelstein. A MESA, foram encaminhados: o Prometo de Lei do Legislativo n' 131/16
(Processo n' 1393/16), de autoria de Adeli Sell; o Projeto de Lei do Legislativo n' 168/16
(Processo n' 1664/16), de autoria de Drl Goulart; o Prometo de Lei Complementar do
Legislativo n' 008/12 (Processo n' 0914/12), de autoria de Eng' Comaisetto; o Prometo de Lei
do. Legislativo n' 158/16 (Processo n' 1550/16), de autoria de Idenir Cecchim; e o Prometo de
Lei do Legislativo n' 156/16 (Processo n' 1548/16), de autoria de José Frestas. Após, foi
apregoado o Ofício n' 713/16, do Prefeito, comunicando que se ausentara do Município das
sete horas e quarenta e nove minutos àq vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos do dia
três de agosto do corrente, ocasião em que participará de reunião com Mana Henriqueta
Arantes,. Secretária de Habitação do Ministério das Cidades, em Brasília T DF. Também, foi
apregoado o Ofício n' 038/1 6, do Vice-Prefeito,. comunicando seu licenciamento por sessenta
dias, a contar do dia cinco. de agosto do corrente, nos tempos dos artigos 57; inciso 11, e. 92,
inciso 111, da Lei Orgânica do Município de Porto Alegre. A seguir, foi apregoado
Requerimento de autoria de José Frestas, solicitando Licença para Tratamento de Saúde do dia
dois ao dia quatro de agosto do correntes'Ainda, foi apregoado Requerimento de autoria de
Idenir Cecchim, solicitando Licença para Tratamento de Saúde. para Professor Garcia do dia
três de agosto ao dia primeiro de outubro do cohentê, tendo o Presidente declarado
empossado na 'üereança o suplente Mendes Ribeiro, informando que Sua Senhoria integrará a
Comissão de Educação, Cultura, Esporte e Juventude. Também, foi apregoado Requerimento
de autoria de Reginaldo Pujol, solicitando Licença para Tratamento de Saúde do dia três ao
dia dez de agosto do corrente,. tendo o Presidente declarado empossado na vereança o suplente
Paulinho Ruben .Berta. informando que Sua Senhoria integrará a Comissão de Educação,
Cultura, Exporte e Juventude. Em prosseguimento, .foi iniciado o período de
COMUNICAÇÕES, hoje destinado, nos termos do artigo 1 80, $ 4', do Regimento, a tratar do
tema "Semana Mundial.de Aleitamento Matemo". A seguir, procedeu:se à apresentação do
esquete teatral Falar de Mãe é Falar de Amor, encenado pelo grupo de teatro Luz & Cena.
Após, o Presidente concedeu a palavra a Femando Ritter, Secretário Municipal de Saúde, que
se pronunciou acerca do tema em debate. Em COMUNICAÇÕES,.pronunciaram-se Tarciso
Flecha Negra, Paulinho .Ruben Berta, Jussara Cony, Sofra Cavedon, Dr. Thiago, Adeli Self,
Eng' .Comassetto e Lourdes Sprenger. Em COMUNICAÇÀ.O DE LÍDER, pronunciaram-se
Paulinho Ruben Berta e Jussara Cony. Os trabalhos foram suspensos das quinze horas. e
Cinquenta e três minutos às quinze horas ecinquenta e quatro minutos. A seguir, o Presidente
registrou o COMPAjiECIMENTO, neste Legislativo, de representantes da Secretaria
Municipal do Meio Ambiente -- amam --, do Departamento Municipal de Agua e Esgotos --
DMAE e da .Fundação Estadual de Proteêão Ambiental Henrique Luís Roessler -- Fepam.
Compuseram a Mesa: Cassio Trogildo, presidindo os trabalhos; Léo Antonio Bulling,
representando a Smam; Antõnio. Elisandro de Oliveira e Marcelo Gil Faccin, Diretor-Geral e
Diretor de Tratamento, respectivamente, do DMAE; e Ana Rosa Bered e Vagner Hoffmann,.

representando a Fepam.l A seguir,: o Presidente concedeu a palavra a Antânio Elisandr(
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Oliveira e Marmelo Faccin, que se pronunciaram Sobre a qualidade da água do Município de
Porto Alegre. Em prosseguimento, o Presidente concedeu a palavra a Soíia Cavedoh,
Femanda Melchionna, Valter Nagelstein, Lourdes Sprenger, Paulinho Ruben Berta, Eng'
Comassetto,. Jussara Cony, Paulinho Motorista, Waldir Canal e Mano Manfro, que se
manifestaram acerca do tema em debate. Após, o.Presidente concedeu a palavra, para
considerações finais, .a Léo Antânio Bulling, Vagner Hoffman, Ana Rosa Bered e .Antõnio
Elisandro de Oliveira. A seguir, foi aprovado Requerimento verbal formulado por Cassio
Trogildo, solicitando alteração na ordem dos trabalhos da presente Sessão. Em PAUTA,
Discussão, estiveram: em I' Sessão, os Projetos de Lei do Legislativo n" 074/15 e 079, 098,
126, 136, 147, 162 e 164/16 e o Projeto de Lei do Executivo ü' 018/16; em 2' Sessão, os
Projetos de Lei do Legislativo n's 088, 097, 120, 127, 140, 141, 142, 143, 144, 146, 150, 151,
152 e 153/16 e os Projetos de Resolução n" 023, 026, 027, 029, 030, 031 e 032/16. Em
COMUNICAÇÃO DE LÍDER, pronunciou-se Sofra Cavedon. Durante a Sessão, SoHia
Cavedon e Lourdes Sprenger manifestaram-se acerca de assuntos diversos. Às dezoito horas e
onze minutos, constatada a inexistência de quórum, o, Presidente declarou encerrados os
trabalhos, convocando os vereadores para a próxima sessão ordinária. Os trabalhos foram
presididos por Cassio Trogildo e Eng' Comassetto e secretariados por Delegado Cleiton. Do
qüe foi lavrada a presente Ata, qyB/após distribuída e aprovada, será assinada pelo I'
Secretário e pelo

DBF-EDFM-FPW


